

Une souris pour la cuisine

Une régie lausannoise a mis en ligne les schémas vectoriels de tous ses appartements.

INTERNET Un clic, un numéro de locataire, et voilà les plans du salon sur votre écran. C'est ce que propose dorénavant la régie Braun, à Lausanne, à l'ensemble de ses clients. «Ces détails sont un élément primordial pour le locataire d'un appartement», explique Philippe Braun, directeur de la gérance. Nous avons donc décidé de vectoriser tous les plans de notre portefeuille immobilier. Comme nous n'avons au départ des schémas fiables que pour le tiers de nos objets, cela nous a pris un an et demi.»

Les détails de pas moins de 7000 logements sont ainsi disponibles sur le site de la régie. Après avoir entré un numéro d'identification personnel, le locataire voit apparaître le plan de son appartement, qu'il peut ensuite travailler à loisir en zoomant notamment sur les pièces qui l'intéressent. «Si le locataire veut s'acheter un nouveau salon, il n'a qu'à imprimer la partie qui l'intéresse avant de se rendre au magasin de meubles», précise Philippe Braun.

C. K.